

En la revisión de los trabajos presentados a *Avances de Investigación en Educación Matemáticas*, durante el año 2016, han colaborado los siguientes investigadores:

Matías Arce Sánchez, Universidad de Valladolid
Alberto Arnal Bailera, Universidad de Zaragoza
Marianna Bosh Casabó, Universitat Ramon Llull.
Ana Caballero Carrasco, Universidad de Extremadura
Luis Carlos Contreras González, Universidad de Huelva
Janeth A. Cárdenas Lizarazo, Universidad de Extremadura.
Marilex Fabiola Porteles, Universidad Pedagógica Experimental Libertador de Venezuela.
Eric Flores Medrano, Benemérita Universidad Autónoma de Puebla de México.
Salvador Llinares Ciscar, Universidad de Alicante.
Miguel Ángel Montes Navarro, Universidad de Huelva
Jesús Murillo Ramón, Universidad de La Rioja.
M^a Cristina Naya Riveiro. Universidade da Coruña
Tomás Ortega del Rincón, Universidad de Valladolid
Manuel Santos Trigo, CINVESTAV en México.
Claudia Vásquez Ortiz, Pontificia Universidad Católica de Chile